

# Dans l'ombre de l'équipe première

## Tennis

**La 2<sup>e</sup> équipe de l'IBETC a partagé l'enjeu pour sa 1<sup>re</sup> sortie de la saison en R2**

cipant à l'Allian Sport durant l'hiver. En Interclubs, il m'a dit que c'était la première fois que nous nous alignions ensemble. La victoire fut à la clé, ce qui n'est pas mal ! À presque 60 ans, il n'y a cependant plus photo en-

tre lui et moi. Je lui ai désormais cédé le relais", ajoute celui qui, en compagnie de ses coéquipiers de club, aligne une équipe compétitive en N3 chez les vétérans.

Dans un club aux effectifs réduits,



*Laurent Heynen, Bernard Defeijer, André De Greef, Philippe Thiriaux, Philippe Defeijer, auxquels il faut ajouter Patrick Bossaert, composent la 2<sup>e</sup> équipe de l'IBETC. (PHUGÉ)*

**TERVUREN** ▽ La première journée des Interclubs s'est déroulée ce week-end. Les nombreux amateurs de la petite balle jaune ont repris le chemin des courts sous des conditions météorologiques idéales. Parmi la multitude de résultats (voir nos tableaux en S 16 et S 17), la 2<sup>e</sup> équipe de l'IBETC, engagée en R2, est allée chercher un score de partage dans son match face au CRSPC Anderlecht (6-6).

L'IBETC, club réunissant des membres du personnel du groupe Suez, aligne des joueurs d'un niveau respectable malgré la taille modeste du club. Dans l'ombre de la première équipe qui évolue en R1, la formation du capitaine Marc De Wael tente de réaliser quelques coups décalés en R2. "Nos ambitions restent modestes. Nous considérons le score de 6-6 acquis à Anderlecht comme un bon résultat", explique le président du club, Philippe Defeijer. Or ce n'était certainement pas la meilleure équipe de notre poule. Dès lors, il ne faut pas avoir d'objectifs trop élevés. L'essentiel est, avant tout, de passer du bon temps, dans une bonne ambiance."

Le président du club a, lui aussi, participé au résultat de ce week-end en s'alignant en double en compagnie de son fils, Bernard (B0), le meilleur joueur de l'équipe qui fêtait son anniversaire ce week-end. "On a pris l'habitude de jouer ensemble en parti-

la difficulté demeure d'aligner chaque semaine la même équipe. "Il y a les réunions de famille inhérentes au mois de mai. Mais aussi le fait que la première équipe vienne puisse dans

notre effectif lorsqu'il manque un joueur. Ce n'est pas toujours évident même si on n'en veut pas aux joueurs de cette équipe (rires)."

Thibaut Hugé